

2月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

総件数 23件

(内訳)

No.1	119番映像通報システム整備事業について	…7件
No.2	四日市市奨学金条例の制定について	…3件
No.3	地区市民センター機能強化事業(地区市民センター管理運営費・整備事業費)について	…11件
No.4	住み替え支援促進事業補助金について	…2件

今回ご意見をいただいた人数 13人

*一人あたりのご意見件数

4件の議案にご意見をいただいた方： 2人

3件の議案にご意見をいただいた方： 1人

2件の議案にご意見をいただいた方： 1人

1件の議案にご意見をいただいた方： 9人

内訳：	10歳代	1人
	20歳代	2人
	30歳代	1人
	40歳代	0人
	50歳代	0人
	60歳代	1人
	70歳以上	8人
	不明	0人

2月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.1 119番映像通報システム整備事業について		
総務常任委員会	1	<p>個人のプライバシー(≒侵害～たとえ、本人が当初、希望をしたとしても…)…との関わりが高いので、不賛成…です～良い方向に向かう…より、リスク発生…の可能性が高い!! 但し、音声に限る…ならば、十分 分かる…が…。</p> <p>映像は絶対ダメ!!…だよ!!</p> <p>当初、本人の希望があっても“人間は、己の都合の良いように解釈(言う)”する。 気変わりなど、設置者(公共)サイドでフォロー出来る…筈…が無い!! 当事者 並びに 関係者から異論が出ると、○ or × の判断、ジャッジが出来ない～補)煩わしいのは、当然の事…ですが…。</p>
	2	<p>既に全国各地で始まり、津でも取り組んでいるので、四日市にも導入されるのはいいことだと感じられた。実用化したら、広報やSNS、また、YouTube(四日市市広報マーケティング課、チャンネル三重県)など、若い世代の周知に力を入れてほしいと感じられた。</p>
	3	<p>映像通報者の通信料負担については、通報者が料金支払い後、通信料金明細で還元請求できる方法を検討願います。</p>
	4	<p>”救命率向上と被害の軽減”ということには期待度は大きいですが、画像(映像)については慎重な扱い(SNSへの拡散の絶対回避等)は言うまでもありません。そして、危惧することは、通報者が映像切替えにスムーズに行えるようにしなければ意味がありません。スマホの携帯率は高くなっていますが、使いこなせていない通報者にもワンタッチで安全につながることを望みます。</p>
	5	<p>いいシステムだと思います。</p> <p>スマートフォンの契約によっては、電話だけの契約や、通信のギガバイト数の制限もあるので議論してほしい。</p> <p>自分の意見としては、映像通信は無料と、通信ギガバイトをノーカウントにしたほうがいい。110番や119番に電話料金はかからないのに、映像通報でお金がかかるのはどうかと思います。</p> <p>通信速度に制限が掛かっている場合、通信速度が遅いため、映像の画質が悪く、見にくい判断がしづらいことが、可能性があるのですが、通信速度やギガバイト数の制限が掛からないようにしてほしいです。</p>
	6	<p>災害時における状況把握を円滑に行うために、映像による通報を導入するのは良いと思う。しかし、スマートフォンのカメラから正確な情報を得られるかは疑問である。なぜなら、通信状況やスマートフォンの機種によって画質を大きく左右されるからだ。</p>
	7	<p>スマートフォンの普及も進み、緊急事態対応の一助となれば画期的です。</p> <p>この方法は他市での実績があるのでしょうか？</p> <p>課題はPR方法で多くの市民に知ってもらい利用促進が進めば素晴らしいと思います。</p>

2月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.2 四日市市奨学金条例の制定について		
教育民生常任委員会	1	賛成です。学識経験者による細部規定の決定、並びに、運営の“見守り”…が必用です。松下政経塾のように、進路を縛り付けない方向での援助…を御願いたい。但し、順次、返金は許なくてはならない～無償で与えたら、税金徴収の目的とは全く違ったもの(個人に対する無償支給)になる…と思う。
	2	四日市市民定住化の対策として奨学金制度は歓迎します。奨学金は大学生対象月額24,000円は生活費、居住費、交通費等負担は大きいので月額30,000円～36,000円に設定しては如何でしょうか。高校生との費用負担は大幅に違うと思考します。奨学金返還について在学期間に応じた扱いに賛成致します。
	3	他県の各市町村でも実施していますが、卒業後に10年間以上住み続けると返済免除となる市が新聞で見たこともあります。四日市市も新聞の全国版に記載されるインパクトのある奨励金条例を企画し、住みよい街No1を目指してほしい。

2月定例会議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.3 地区市民センター機能強化事業(地区市民センター管理運営費・整備事業費)について		
産業生活常任委員会	1	<p>1. 八郷のセンターの場所が不適當だと思います、現在にある場所は交通手段がないこと、たどり着く道路が一車線しかない田圃の道で昔大八車で通行する時代のまま、近くには小学校、幼稚園、中学校があるにもかかわらず歩道すらなく50cm幅の線が引いてある。センター入り口の朝明川の橋は一台しか通行できない狭い、周囲は田圃でこの場所が災害避難場所であるということ、この橋を境にして狭くされ洪水の危険を避けられた先人の知恵で、水害の発生が予知されている環境です。センターの建築物も2階建てであるが、受付が10人位しかスペースがないしカウンター横に4人用のテーブルがあるので、相談している声がかかっている人に聞こえるし、プライバシーの問題がある。</p> <p>2. 団体事務局は2名の職員で来客の対応は出来ない10畳位の場所で機能はない事務局です。</p> <p>3. 朝明川の横にあれば交通手段としては小型車しか通行できないし、増水が度々あり危険余地から近づけない。昔の人が考えたことは平津町の千代田橋から川幅が狭くなって居ますのは洪水を遊水地で調整する仕掛けとしている事で、中村町から大矢治町までは遊水地としています。こうした経緯を知らないで住宅が建設されているが行政の認識はどうでしょうか、職員は2から3年で変わっていき、相談しても分からないという、正論を盾に話は進みません。意見をよく言う人はクレマー的存在の対話になります。協働パートナーとしての理解はお願いするという事務的処理の仕方であり、自治会は下請け的存在という認識ではないかと思えません、コンピューターが人間を超えていく時代です。認識とは目的手段合理性、つまりは目的に対して最適な方法を選択することが出来るかです、短い配属のシステムが地域の活性化に対して意識が持てるかです。出向者として派遣されてお役人で仕事する、民間とは違う存在でお役人という役目意識では市民協働パートナーシップを発揮出来ないのでは、頼りになるセンターにして頂きたいと思えます。</p> <p>4. さきに述べた通りセンターの場所を考えても疑問として頂ければと思います。</p> <p>5. 市民センターの地域の範囲を最寄りセンターを利用することも検討したいです、場所によっては24地区が必要なのか、住民が選択できることによっては近い所での手続きが可能だということにしてもらえればと思います。</p> <p>6. 意見要望は個人でなく自治会長からという制度は現在の自治会長には民意を代表する機能はないと言われてます、会長にしてもくじ引きや、順番になってきています。社会が貧困ではありません、豊かな社会情勢です、民主主義の時代です、個人の意見は駄目という時代ではありません。</p>
	2	<p>二重行政(方針は勿論ですが、実務面も…)に陥り、経費(特に人件費)アップになるような事があってはならない。</p> <p>『地域作り…という、訳が“分かったような、分からないような”美辞麗句』を並べて貰っては憤慨…です ∴ 現在だって、“さほど『不自由』…だとは思っていない”から…。</p> <p>諸手続きに為に「本庁に出掛けなければやって貰えない業務」を極力控えて欲しい。</p> <p>☆ 個人(単なる、一市民)ベースでは、殆ど無い筈 デス…。</p> <p>☆ 個人事業主を含み、事業者ベース…の業務を…、 本庁で、行うのは当然の事です…～ex. 当然、市議会議員…も入る。</p> <p>緊急時;このようなケース(****)は、本庁で行う…とした上で、極力、出先(支所)でやれるように、一層の努力(取り組み)をして下さい。</p>
	3	<p>(2)のエレベーターは22地区設置に対して50万円のできるものなのか？(1)の金額と逆ではないのか。</p>
	4	<p>昇降機機能設置は早くから希望していたが、建物本体の経過年数で設置困難と聞いていました。高齢化が進む中、生活弱者も含め地区民が一体となって地区拠点である市民センターを共用出来ることが望ましく、早急な設置対応を望みます。その他大会議室の照明はLEDに取り換え、音響設備も増設、マイクの使用の多様化を要望。電気自動車は全センターへ早期配備を、非常時に対する取り組みを積極的に。</p>

2月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.3 地区市民センター機能強化事業(地区市民センター管理運営費・整備事業費)について	
5	<p>同感です。市民の高齢化に伴い、地区市民センターの相談業務の充実を図ることは大変有意義だと思います。相談業務等は、相談・助言に携わる方の研修・マニュアル化等の充実も必要かと思えます。</p>
6	<p>自分の力で階段を使って2階へ昇れない人たちへの配慮はどうするんだろうと、以前から気になっていました。</p> <p>ところが2年前、自分自身が足を骨折した時、地区市民センター2階で開催される議会報告会や地区の行事、又、役目から出席すべき会合に半年くらいではありましたが、参加できなかった経験があります。</p> <p>昇降機設置の計画は賛成です。安全対策はもちろんのこと、一人で操作できるタイプであることが最低条件と考えます。</p>
7	<p>(3)の窓口用情報通信機器導入 本庁各課や相談員とつなげる・・・とありますが、実際に業務として人員が確保できるのかと不安に思っています。</p> <p>施設への投資は素晴らしいのですが(1)(2)(4) (3)に関しては、本当に困っている方は、そもそも市民センターの存在自体を知らないので、「相談、手続き」と言われてもピンとこないのでは？もっと職員の質の向上(人事的評価も含め)を図る方が成果が出やすい気がします。利用あってこそそのセンターなので、利用者を増やし、満足度の向上など出来ればいいですね。</p>
8	<ul style="list-style-type: none"> ・重要なテーマとしてぜひ強化をお願いします。 ・同時に、職員、担当者レベルアップに努力して欲しい。人材の育成・教育が、機能強化の重要なポイントになると考えます。設備・機器の充実も大切だと思いますが、それらを使う人、市民に対するサービス力の向上があつてこそその機能強化だと考えますので、宜しくをお願いします。
9	<p>(2)新規 階段昇降機設置 この事業は、今本当に必要とされています。私の地区のセンターでも、階段を上ることが大変な方々をよく見かけますので、「昇降機」が設置されれば利用でき、二階に移動するのが便利になります。そのため、いろいろなことに参加される方が増えると思います。ぜひ設置していただきたいです。</p>
10	<p>(2)新規 階段昇降機設置 高齢者にとって有難い施策です。</p> <p>①できましたら、車椅子対応の昇降機にしてほしい。 ②①が無理な場合、個人の車椅子は1Fに置いておき、2Fに貸出用の車椅子を利用できるようにしてほしい。</p>
11	<p>(1)～(3)は順次進めるのに問題ないと思います。</p> <p>(4)の電気自動車配備の件は現在地区市民センター配備のミニキャブバンの電気自動車化は、排気ガスゼロでよいことですが、災害時の非常電源供給としては、使い勝手が悪いと思います。</p> <p>電気自動車の電源を交流変換する機器の価格は数十万円ほどで、筐体、重量もかなりあります。</p> <p>それと、電源を使い切ったら車は稼働せず、一定容量の電気量は残すことが必要です。</p> <p>避難所を巡ってフットワークのよい電源供給車には不向きと思われれます。</p> <p>ハイブリッド車(ガソリンで発電)は1,200ワットの供給量がある車もあり、価格的にも同等であり、電源供給車の機能は電気自動車と比較すると優位であると思えますが、ミニキャブバンのハイブリッド車が存在しないので悩ましい判断が・・・。</p>

産業生活常任委員会

2月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

No.4 住み替え支援促進事業補助金について	
都市・環境常任委員会	1 この発想が、如何なる背景(人的面で…)で出されたのか?理解に苦しむ。 市議会で『空き家対策』が上程されていることは承知をしているが、特定(該当者/一部)⇒個人の財産形成になるかも知れない事象に、税金が与えられるのは、…到底、理解出来ない。この事に付いての『小生の想い(考え)』のベース(根幹)は、議案②(No.2四日市市奨学金条例の制定について-1)と同じ…です。 最後に;税金の趣旨(小生が考えている)とそぐわない、発想そのものを“止めていただきたい…です～悲しくなります。 昨年、行われた『一律 10万円配布他、現在のコロナ救済援助金…等』、使い方は、良い…と思います。 ∴ (人間)社会が壊れないようにする為に、必用不可欠…だから…。 一方、空き家対策は、“モットモット、思考を深く、且つ、重ねて頂きたい”…です。個人の財産に手を付けるのは“ヤバイ”…等という、思いが強ければ、コレハ、金(税金の分散/バラマキ)で解決するしか無い…でしょう…が…
	2 旧耐震空き家除去促進補助金 私の実家も古い耐震基準の空き家ですが、更地にすると固定資産税が倍近くアップすると聞きます。 この制度は更地にしてから期限付きで何年間補助の計画ですか? 更地にする前に、補助金申請で許可をもらわないと、固定資産税が怖くてできませんが、この制度で空き家の建替え促進が図られるといいですね。